

EL DEMOCRATA.

Semanario Independiente.

Tipo: 1,000 ejemplares.

REGISTRADO EN LA ADMINISTRACIÓN DE CORREOS
COMO ARTÍCULO DE 2.ª CLASE.

CONDICIONES: Este periódico verá la luz pública los domingos. Cada número vale 1 c. La suscripción en esta ciudad por un trimestre, pago adelantado 15 c. Las foráneas 37 c. por semestre adelantado. Todo artículo y remitido de interés público se insertará gratis bajo la responsabilidad directa de su autor. Los avisos judiciales se insertarán al precio de un centavo por palabra la primera vez y medio centavo por cada repetición. Para todo asunto relativo á este periódico dirigirse á la Administración, calle de Hidalgo número 3.

NUESTRO PERIÓDICO.

Es una costumbre heredada de los tiempos pasados y practicada con escrupulosa religiosidad en los actuales, la de que al ver la luz pública el primer número de algún periódico, contenga como parte esencialísima y en columna especial el programa que se propone seguir durante su vida ¡cómo si á las pasiones del corazón humano, se les pudiera formar un dique para encauzar su corriente! programa lleno de promesas irrealizables y de fantásticos ideales que rara vez ó nunca llegan al terreno de la práctica. Nosotros que por primera vez pisamos las arenas del periodismo, nos vemos obligados á romper con esta buena cos-

tumbre, no presentando ningún programa halagüeño, no haciendo ninguna promesa, porque estamos persuadidos de nuestra insuficiencia, y tememos que nuestras débiles fuerzas nos abandonen impidiéndonos cumplir nuestros ofrecimientos.

Concretámonos tan sólo á hacer constar, que al emprender la publicación de nuestro pequeño semanario, ninguna aspiración bastarda anima nuestra pluma, que ningún compromiso nos liga con nadie, que somos libres y que por lo mismo nuestro periódico no será el eco de ningún partido.

Escribiremos bajo el amparo de los nobles sentimientos que alientan nuestros corazones y escudados por los derechos que nos otorgan las sabias leyes que nos rigen. Si erramos, si de continuo cometemos faltas, culpa será de la impotencia de nuestra pluma; mas nunca de los buenos deseos que abrigamos ni de nuestra voluntad por servir á la sociedad en que vivimos contribuyendo al progreso y engrandecimiento de Tepatitlán.

La Redacción.

EL OBRERO.

¡Miradle ahí ! Infatigable en las luchas del trabajo, sereno y abnegado en los embates del destino, resuelto y animoso para emprender las conquistas del progreso.

¡Vedle ahí está! Tiene la frente sudorosa y las manos encallecidas por las continuas fatigas; pero siempre trabajador, siempre indomable en los combates de la idea, sostenido tan sólo por el amor purísimo del hogar y por el noble anhelo de alcanzar el triunfo en las lides sacrosantas del trabajo, guarda en su pecho energías que le alientan, en su alma, ideales que le sostienen y en su corazón, esperanzas que le acarician con sus doradas promesas de gloria.

¡Miradlo ahí va! Ha salido del taller, templo augusto que ha engrandecido la humilde condición del obrero, que ha arrebatado innumerables presas al crimen y á la miseria y que, al transcurso de los años ha destruido viejas preocupaciones del egoísmo humano, dignificando las palabras: obrero, trabajador! Se dirige á su hogar, cuna de santas afecciones, donde le es-